



Diputados de Morena ofrecen más gasto a Sedatu

Oposición cuestiona el bajo presupuesto y la cifra de viviendas abandonadas

**ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Al comparecer en la **Cámara** de Diputados, PRI, PAN y MC cuestionaron al titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Guillermo Meyer Falcón, sobre el bajo presupuesto para programas prioritarios, la implementación de la **Ley** de Movilidad, y las viviendas abandonadas en el país.

A su vez, legisladores de Morena, PT y PVEM le ofrecieron su respaldo para aumentar el presupuesto destinado a la dependencia, y calificaron como positivas las acciones desarrolladas.

Ante la Comisión de Desa-

rollo Urbano y Ordenamiento Territorial, en la glosa del 4 Informe de Gobierno, Meyer Falcón señaló que se redireccionó la política de vivienda para mejorar y ampliar los hogares actuales, y dejar de lado la construcción de nuevas, por-

que “ahí es donde se concentra el rezago a nivel nacional”.

“A nivel nacional nos dejaron las administraciones pasadas 650 mil viviendas abandonadas”, dijo Meyer Falcón, quien agregó que la política neoliberal se centraba en la **producción** masiva y “si hacer vivienda es abandonarla, no queremos hacer inmuebles para que se abandonen.”

Al participar los diputados, Flor Ivone Morales Miranda, de Morena, dijo que gracias a la actual visión integral de la planeación territorial, destacan las acciones de regularización en las entidades y municipios del país. ●



Guillermo Meyer Falcón, titular de la Sedatu, compareció ayer en la **Cámara** de Diputados.